

extremis®



Dirk Wynants, Gründer von Extremis, wird mit dem prestigeträchtigen Henry van de Velde Lifetime Achievement-Preis ausgezeichnet

Belgien, 24. Januar 2024 - Extremis, die renommierte Marke für Design-Möbel, gibt mit Stolz bekannt, dass Gründer und Head Designer Dirk Wynants gestern Abend mit dem Henry van de Velde Lifetime Achievement-Preis ausgezeichnet wurde. Diese prestigeträchtige Auszeichnung wird an Personen verliehen, die einen bedeutenden Einfluss auf die Design-Branche genommen haben.

30-jähriges Jubiläum

Durch eine Aneinanderreihung von zufällig gemeinsamen Meilensteinen feiern 2024 sowohl der Henry van de Velde-Preis, als auch Extremis und der legendäre Gargantua picnic Tisch ihr 30. Jubiläum.

Alles begann 1994, als Dirk Wynants für seine Familie auf der Suche nach einem Picknicktisch für draußen war. Er wollte, dass sich seine Kinder am Essenstisch als Teil der Unterhaltung fühlen würden. Unbeeindruckt davon, dass es den Outdoor-Möbeln auf dem Markt sowohl an Design als auch an Funktion fehlte, zog sich Dirk in seine (wie könnte es anders) Garage zurück. Daraus hervor ging Gargantua: ein Picknicktisch mit höhenverstellbaren Bänken, an dem Kinder auf Augenhöhe mit den Erwachsenen Platz finden und der auch Gästen mit Rollstuhl zugänglich ist. Dieses einfache und dabei so raffinierte Design war der Beginn von Extremis.



Dieses einfache und dabei so raffinierte Design war der Beginn von Extremis.



Visionären Führung

Unter der visionären Führung von Dirk Wynants hat sich Extremis zu einem globalen Player in der Branche für Designer-Möbel entwickelt. Das unerschütterliche Streben nach Originalität, Einfachheit, Funktionalität und Effizienz hat die Position des Unternehmens als Marktführer gefestigt.

Der Zukunft optimistisch entgegensehen

Extremis sieht der Zukunft mit Optimismus entgegen. Mit neuen Produkten wie Panigiri und Manille und dazugehörigen innovativen Accessoires bestätigt die Marke erneut ihr Streben, qualitativ hochwertige, haltbare und zeitlose Designs für viele kommende Generationen zu entwickeln. Dirk Wynants Erbe als Designpionier dient als Inspiration für den Firmenethos. So bleibt Extremis Vorreiter für Innovationen in der Design-Möbelbranche.



Über den Henry van de Velde-Preis

Der Henry van de Velde-Preis zeichnet Exzellenz in der Design-Branche aus und würdigt Einzelpersonen und Unternehmen, die durch smarte Design-Lösungen einen positiven Einfluss auf die Gesellschaft, Umwelt und Wirtschaft nehmen.

Warum hat die Jury Dirk Wynants als Gewinner für diesen Lifetime Achievement-Preis ausgewählt?

Die Jury begründet das so: Für seine mutige Vision und seinen Einfluss auf die Design-Welt und weil er die treibende Kraft hinter dem Unternehmen für Designer-Möbel, Extremis, ist. Einem Unternehmen, das für eine wirtschaftliche Erfolgsstory steht und das sich in Originalität und Einfachheit sowie Funktionalität und Effizienz hervortut. Als Vorreiter auf vielen Gebieten hat er Belgien als Design-Standort weit über unsere nationalen Grenzen hinweg bekannt gemacht. Dirk scheut sich nicht davor, loszulegen und Verantwortung zu übernehmen. Außerdem bringt er Designer*innen zusammen, für die er eine Inspiration ist. Er erfindet sich immer wieder neu und wächst mit den Herausforderungen der Zeit.

Hier sind einige Highlights aus Dirks Karriere:

LUCA
SCHOOL
OF
ARTS

1987

Abschluss des Studiums der Innenarchitektur mit Möbeldesign an der LUCA School of Arts in Gent



1994

Entwickelt den Gargantua picnic Tisch und gründet die Designfirma Extremis



2002

Design und entwickelt Picnik in enger Zusammenarbeit mit Xavier Lust



2011

Umbrosa lizenziert sein Kosmos Sonnenschirmsystem

2016

Sein Sohn Thomas gründet Extremis Inc., die Vertriebsabteilung für die USA



2019

Wird ihm zum sechsten Mal der Red Dot Award verliehen, diesmal für Bistrou



2021

Startet er AMAi vollständig digital mit einem Video 'Harry Topper and the table of Proven'

1990

bringt er als Vertreter verschiedene Designkollektionen in die Benelux-Länder unter dem Dach von Top Mouton

1998



Erste Teilnahme an einer Messe im Ausland beim allerersten Salone Satellite, dem Ort für junge Talente beim Salone del Mobile in Mailand

2010



Nach dem Bau eines eigenen Hopfenfeldes entsteht die Idee für den Hopper picnic Tisch

2014

Baut er eine neue Unternehmenszentrale für Extremis in den weiten Feldern der 'Westhoek'

2017



Sol & Luna erhält einen goldenen German Design Award nach dem "incrowd"-Finanzierungsstart auf der Messe in Mailand

2020

Entwickelt Como Corner für Modular Lighting Instruments

2023



Erfolgt die Einführung von Manille erstmals nicht in Europa, sondern auf der NeoCon in Chicago



Über Extremis

Extremis wurde 1994 von Dirk Wynants gegründet. In den vergangenen drei Jahrzehnten ist das Unternehmen auf eine Belegschaft von über 50 Personen mit über 20 Kollektionen gewachsen. Die Möbeldesignkollektionen von Extremis stehen für Produkte, die sowohl notwendig als auch nützlich sind. Die Möbel sind „Tools for Togetherness“, die die Bedeutung der menschlichen Interaktion, der intelligenten Problemlösung und der Nachhaltigkeit betonen, um das Leben der Menschen zu verbessern. Extremis' Hauptsitz befindet sich in Belgien, aber das Unternehmen hat auch eine Niederlassung in den USA. Die Design-Kollektion ist weltweit sehr beliebt, insbesondere in Europa, den USA, Japan und Australien.

extremis®

Kontaktieren Sie unsere
Presseabteilung!

Manon Dupont
+32 57 346020

press@extremis.be

Extremis nv
Couthoflaan 20b
8972 Poperinge
Belgien
+32 57 346020

www.extremis.com